

## 久居農林高校との交流

10月1日(火)お天気が心配されましたが、とても暑い日になり、気持ち良く汗をかきながら、4月に久居農林の高校生と一緒に植えた苗の稲刈りをしました。挨拶が終わると早速グループでの活動が始まりました。稲の持ち方や鎌の使い方など、高校生に優しく教えてもらいながら稲をたくさん刈ることができました。収穫後は稲の長さや実の付き方などを触察して確かめました。

交流が終わってから、今回の交流の思い出などを振り返りました

### 子どもたちの感想

お兄さん3人に囲まれて、楽しく稲刈りをすることができました。稲は上手に刈ることができました。最後のところは手や足を切らないように力をゆるめて刈りました。

お姉さんたちに稲刈りのやり方を教えてもらって、たくさん稲を刈ることができました。とても楽しかったです。

お兄さんたちが一緒に鎌を持ってくれたので、上手に刈ることができました。刈るときにスバッと切れたのが気持ち良かったです。

今日は久居農林高校のお姉さんに稲刈りのやり方をいろいろ教えてもらいました。稲刈りはとても楽しかったです。

久居農林高校のお姉さんと一緒に稲刈りをしました。暑かったけど頑張ったたくさん稲を刈ることができてうれしかったです。

田植えの時も、稲刈りの時も久居農林高校のみなさんにやり方を丁寧に教えてもらって、楽しく活動することができました。また会いたいです。

田植えの時の苗と比べると、太く長くなっていたのでびっくりしました。お姉さんたちに手伝ってもらって、束をぎゅっとなつかんで鎌で切りました。お米がたくさんついていたのでうれしかったです。

稲を左手で持って、鎌を動かしました。音がするとおもしろかったです。米を一粒とって、皮をむいてもらって食べました。クッキー作りも楽しみにしています。

稲を鎌で刈る時に、鎌をギコギコ動かしました。中腰はえらかったけど、楽しくてもっとやりたいと思いました。お米を触ったら、固かったです。お米をむいて食べてみたら甘かったです。

